

向上

KOJO HIGH SCHOOL



待望の新グラウンド完成 「騎虎」で頂点を目指す

6月、新グラウンド「向上令和グラウンド」が完成し、新しい練習環境が整った。昨秋の悔しい逆転負けを糧に、冬場は筋力アップに励んだ。チームの持ち味である組織力で独自大会を戦い、神奈川の頂点に立って向上の野球を見せ付けたい。

文・写真／武山智史



新しい練習環境に変わつても
前グラウンドでの精神は
忘れない

放課後、練習着姿の野球部員が学校前にある小田原厚木道路を渡り、「向上令和グラウンド」に小走りで向かっていく。今年6月、待望の新グラウンドが完成。全面人工芝で中堅120メートル、両翼95メートルのフィールド。バックネット近くには「KOJO」の文字が施されている。スタンドも設置され春、秋のブロック予選の会場としても使用される予定だ。ライト後方にはブルペンも併設されており、神奈川の高校野球部でもトップクラスの施設となっている。前グラウンドではできなかつたフリー打撃や実戦形式の練習が可能となり、今まで以上に練習の幅が広がった。

その一方で、これまでの環境で取り組んできた精神も忘れてはならない。

平田隆康監督は言う。

「限られた環境の中、反骨心を持って団結してきたのが向上野球部のスタイル。環境が変わつても、前グラウンドで培つたこの気持ちはずつと持ち続けていきたいですね」

前チームからエースとして登板してきた松村青が主将となり、新チームは始動。しかし、地区ブロック予選では4番を打つ三崎剛が肩を脱臼。松村も県大会1回戦で右手首を負傷と中心選手にケガが相次いだ。そんな苦し

い中で投手のエーアン・リンが台頭。「秋季大会の収穫はエーアンが出てきたこと」と平田監督が語るように、松

村に次ぐ存在となつた。県大会4回戦

では立花学園と対戦。白井敬悟、エーアンの投手リレーで相手打線を封じると、8回表には野手として出場した松村が先制ソロを放ち試合の均衡を破る。9回表には2死1、3塁の場面で松村がマウンドへ。しかし四球を許し満塁とされると、逆転打を浴びるなど4点を失い敗れた。あと1人の場面からひっくり返され、チームには勝負どころで勝ち切る強さが課題となつた。大会後の9月下旬には主将が松村から正捕手の福島瞬歩に代わり、新たな体制となつた。

「秋季大会を通して感じたのは、チーム全体で体が小さいこと。体重や筋力アップが秋以降のテーマでした」と福島は語る。秋以降は春を見据え体を大きくすることに主眼を置いた。トレーニング面ではスポーツメーカーが定期的に実施する8種目の筋力測定で、チームの平均を合計900キロに目標を設定。各自が意欲的に取り組んだ。



スコアボードにはチームのスローガン「ALL OUT」の文字

